



Imagen de la semana ► **Asimetría en la exploración ocular del recién nacido, ¿en qué debemos pensar?**

 **Más información**



Fig. 1. En ojo derecho se observa pérdida de la transparencia habitual de la parte central de la córnea, con aspecto de turbidez, que otorga coloración blanquecina a la misma.

Recién nacida pretérmino de 35 + 4 semanas y peso al nacimiento de 2430 gramos. Antecedentes: gestación parcialmente controlada, referido como normoevolutiva. Controles de serología y ecografías normales. Parto eutócico. Padres consanguíneos, sin antecedentes familiares de enfermedades oftalmológicas ni sistémicas. En la Maternidad, destaca asimetría en la exploración ocular, presentando alteración en ojo derecho (**Fig. 1**). Resto de la exploración física normal.

¿Cuál es su diagnóstico?

- Catarata
- Opacidad corneal
- Coloboma de iris
- Aniridia

Valoración

Nº de votos: 0

 No hay comentarios

 Añadir comentario

 Normas de uso del foro

Compartir

25
Veces compartido